

## Verstärkung für REGIOMED MVZ Hildburghausen am Markt

REGIOMED sichert hausärztliche Versorgung in Hildburghausen

**Das Team der Allgemeinmedizin im REGIOMED MVZ Hildburghausen bekommt Verstärkung: Ab dem 1. August 2023 wird Alexandra-Irina Ghanim für zwei Jahre als Weiterbildungsassistentin vom Klinikum Hildburghausen ins MVZ wechseln und das Team um die beiden Ärzte Franziska Seddig und Nikolay Kanchev unterstützen.**

Damit setzt sich REGIOMED auch für die langfristige Sicherstellung der hausärztlichen Versorgung im Landkreis Hildburghausen ein. Denn das Gebiet ist in Bezug auf Hausarztsitze derzeit unterversorgt und benötigt dringend Nachwuchs.

„Ich freue mich, dass Frau Ghanim ihre Weiterbildung zur Fachärztin für Allgemeinmedizin in unserem MVZ absolviert und wir so einen wertvollen Beitrag für die Gesundheitsversorgung der Bürgerinnen und Bürger in Hildburghausen leisten können“, betont Marco Zipfel, Krankenhausdirektor des REGIOMED Klinikums Hildburghausen und Leiter der REGIOMED MVZs im Landkreis Hildburghausen.

Das REGIOMED MVZ Hildburghausen bietet Sprechstunden in den Fachbereichen Allgemeinmedizin, Angiologie und Kardiologie an. Informationen zu den Sprechzeiten finden Sie unter [www.regiomed-kliniken.de](http://www.regiomed-kliniken.de).

156 Wörter, 1.225 Zeichen (inkl. Leerzeichen)

